
OWNER’S MANUAL
24" ROLL-ABOUT FAN

Model No. EA476

SAFETY INFORMATION
WARNING
1.	 Unplug the fan before moving it or performing maintenance. 
	 Do not touch the fan when your hands are wet.
2.	 Those who are not qualified electricians should not disassemble, repair or rebuild the fan.
3.	 Unplug the fan when it is not in use.
4.	 DO NOT unplug the fan by holding the cable cord. Unplug by holding the plug.
5.	 DO NOT use the fan when there is damage to the cable cord or plug.
6.	 DO NOT use the fan with extension cord.
7.	 DO NOT use the fan close to a fire.
8.	 DO NOT insert your hand or other objects into the guard or the movable parts.
9.	 To reduce the risk of fire or electric shock, do not use this fan with any solid-state speed control device.
10.	If the supply cord is damaged, it has to be replaced by the manufacturer, its service agent 
	 or similarly qualified persons in order to avoid hazard.
11.	DO NOT use this fan outdoors.

CAUTION
1.	 Unplug the fan from the socket and clean it with a soft cloth
2.	 DO NOT immerse the fan.
3.	 Fit the guard onto fan before starting up the fan.
4.	 This fan is not intended for use by people (including children) with reduced physical, sensory or 		
	 mental capabilities or lack of experience and knowledge unless they have been given supervision 		
	 or instruction concerning use of the fan by a person responsible for their safety. Supervise children 		
	 to ensure they do not play with the fan. 

CARE AND MAINTENANCE
Unplug the appliance before cleaning. Don’t use any water for cleaning metal surfaces. Slightly moisten 
a cloth and then wipe off the surfaces of the fan. In order to remove the dust from the grill, use a vacuum 
cleaner or remove the front grill by removing the securing screw on the edge of the grill with a screw-
driver. After cleaning, remount the grill. After doing this, fasten the securing screw on the edge of the grill.

OPERATING INSTRUCTIONS
1.	 Place the fan on a safe, flat surface where it can not fall or be pulled by the cord.
2.	 Plug unit into electrical outlet.
3.	 Select preferred speed (1-Low, 2-Med, 3-High) by rotating rotary switch located on back of motor.

Model No. Size" Volts/Hz Current A CFM RPM

EA476 24 120/60 2.3 8600 1500
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READ AND SAVE THESE INSTRUCTIONS



4.	 Always turn off and unplug fan after using.
5.	 Use of a three-prong to two-prong adapter is not recommended. Improper connection may create 	
	 the risk of electrocution. Units are operated, and speeds are selected using the rotary switch 	
	 located on back of motor.
When changing the tilt angle of the fan head, make sure the unit’s
selector switch is in the off position. Loosen tilting knobs on both sides of
the fan head. Tilt the fan head to the desired position and tighten the tilting knobs to lock in place.

ASSEMBLY 
1. 	 Remove the parts from the box.
2. 	Place the fan head (motor and guard assembly) on a flat level surface with motor on the top side.
3. 	Assemble two angled legs to one upright with bolt and nut through lower hole as shown in 
	 Figure 1 . Make sure the handle and the leg with a hole through the side are facing the same 
	 direction. This will ensure that the wheels and handle will be to the rear of the assembly. 
	 Repeat these steps for the other leg assembly.
4. 	Secure assemblies together with one cross-member as shown in Figure 2. Place cross-member 
	 on front side of assemblies and secure each with a nut and bolt through the top hole in the 
	 assemblies. Make certain that both handles are facing away from the cross-member.
5. 	As shown in Figure 3, align a double angled cross-member at the base of one leg angle. Align a 	
	 straight cross-member to the front leg assembly with a bolt and through the cross-member, the leg 	
	 assembly, and the double angled cross-member. Secure with nut. Repeat at rear and on both sides 	
	 of the opposite leg.
6. Place rubber flanges between fan head and mounting frame. Secure fan head to assemble with 	
	 tilting knobs. (See Figure 4)
7. Attach wheels to frame with bolts and nuts and tighten. (See Figure 5)
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CONSIGNES DE SÉCURITÉ
AVERTISSEMENT
1.	 Débranchez le ventilateur avant de le déplacer ou d’effectuer l’entretien. Ne touchez pas le 
	 ventilateur avec des mains humides.
2.	 Les personnes qui ne sont pas des électriciens qualifiés ne devraient pas démonter, réparer 
	 ou remonter le ventilateur. 
3.	 Débranchez le ventilateur lorsqu’il ne fonctionne pas.
4.	 NE DÉBRANCHEZ PAS le ventilateur en tirant sur le cordon d’alimentation. 
	 Débranchez-le en tirant sur la fiche. 
5.	 N’UTILISEZ PAS le ventilateur si le cordon d’alimentation ou la fiche sont endommagés. 
6.	 N’UTILISEZ PAS le ventilateur avec un cordon rallonge. 
7.	 N’UTILISEZ PAS le ventilateur à proximité du feu. 
8.	 N’INSÉREZ PAS votre main ou tout autre objet à l’intérieur de la grille de protection 
	 ou des pièces mobiles. 
9.	 Afin de réduire le risque d’incendie ou de décharge électrique, n’utilisez pas ce ventilateur avec 		
	 les commandes de vitesse à semi-conducteur.
10.	Si le cordon d’alimentation est endommagé, veuillez le faire remplacer par le fabricant, son agent 	
	 à la maintenance ou par d’autres personnes aux compétences similaires, afin d’éliminer tout danger. 
11.	N’UTILISEZ PAS ce ventilateur à l’extérieur. 

ATTENTION
1.	 Débranchez le ventilateur de la prise de courant et nettoyez-le avec un linge doux.
2.	 NE PLONGEZ PAS le ventilateur sous l’eau. 
3.	 Fixer la grille de protection sur le ventilateur avant de le faire fonctionner.
4.	 Ce ventilateur ne doit pas être utilisé par les personnes (y compris les enfants) dont les facultés phy-
siques, sensorielles ou mentales sont diminuées, ou qui ont un manque d’expérience et de connais-
sances, à moins que ces personnes soient supervisées ou qu’elles aient reçu une formation sur le bon 
fonctionnement du ventilateur par une personne responsable de leur sécurité. Supervisez les enfants 
afin de vous assurer qu’ils ne jouent pas avec le ventilateur.  

LES SOINS ET L’ENTRETIEN
Débranchez l’appareil avant de le nettoyer. N’utilisez pas d’eau pour nettoyer les surfaces métalliques. 
Humectez un linge et puis passez-le sur les surfaces du ventilateur. Afin d’enlever la poussière de la 
grille de protection, utilisez un aspirateur ou retirez la grille avant en retirant la vis de fixation sur le 
bord de la grille à l’aide d’un tournevis. Suite au nettoyage, remontez la grille de protection, puis fixez à 
nouveau la vis sur le bord de la grille.

manuel de l'usager 
Ventilateur 24" roll-about

No de modèle EA476

No modèle Taille" Volts/Hz Courant A pi3/min tr/min

EA476 24 120/60 2.3 8600 1500
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LISEZ ET CONSERVEZ CES DIRECTIVES



MODE D’EMPLOI
1.	 Placez le ventilateur sur une surface sécuritaire et plane où il ne peut tomber ni être tiré par le cordon. 
2.	 Branchez l’appareil dans une prise électrique.
3.	 Choisissez la vitesse désirée (1-Basse vitesse, 2-Vitesse moyenne, 3-Haute vitesse) en tournant la 		
	 commande rotative située à l’arrière du moteur.
4.	 Il faut toujours éteindre et débrancher le ventilateur après usage. 
5.	 L’usage d’un adaptateur à trois/deux broches n’est pas recommandé. Une connexion inadéquate 		
	 peut créer un risque d’électrocution. Les appareils fonctionnent et les vitesses sont sélectionnées 		
	 en utilisant la commande rotative située à l’arrière du moteur. 
Lorsque vous ajustez l’angle d’inclinaison de la tête du ventilateur, veuillez vous assurez que la com-
mande de sélection se trouve en position fermée. Déserrez les boutons d’inclinaison de chaque côté 
de la tête du ventilateur. Ajustez l’angle d’inclinaison de la tête à la position désirée et serrez les bou-
tons d’inclinaison jusqu’à ce que la tête se verrouille en position. 

L’ASSEMBLAGE 
1. 	Sortez les pièces de la boîte. 
2. 	Placez la tête du ventilateur (moteur et grille de protection) sur une surface plane avec le moteur 
	 vers le haut. 
3.	 Assemblez les deux pieds inclinés au pied droit en les fixant à l’aide d’un écrou et d’un boulon pas
	 sés dans le trou tel que montré dans l’illustration no 1. Assurez-vous que la poignée et le pied percé 	
	 d’un trou sur le côté sont tous deux orientés de la même façon. Ceci garantira que les roues et la 		
	 poignée se retrouvent à l’arrière de la structure à assembler. Répétez ces étapes pour l’assemblage 	
	 de l’autre pied. 
4. Fixez ensemble les pièces à assembler à l’aide d’une traverse, tel que montré dans l’illustration no 2.          
	 Placez la traverse du côté avant des pièces assemblées et fixez chacune d’elles à l’aide d’un boulo		
	 net d’un écrou au travers du trou supérieur situé sur les pièces assemblées. Assurez-vous que les 		
	 deux poignées soient orientées à l’opposé de la traverse.
5. 	Tel que montré dans l’illustration no 3, alignez une traverse à angle double à la base d’un angle du 		
	 pied. Alignez une traverse droite à l’avant du pied assemblé à l’aide d’un boulon et à travers la pièce 	
	 droite, le pied assemblé, et la traverse à angle double. Fixer en position avec un écrou. Répétez à 		
	 l’arrière et sur les deux côtés du pied opposé. 
6. 	Placez des brides en caoutchouc entre la tête du ventilateur et le cadre de montage. Fixez en 
	 position la tête à assembler à l’aide de boutons d’inclinaison (voir illustration no 4).
7. 	Fixez les roues au cadre à l’aide de boulons et d’écrous et puis serrez  (voir illustration no 5).
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